

MILENIO®

S&P revisa a la baja perfil de crédito individual de CFE

Los precios de los commodities continuarán aumentando en los próximos meses debido al conflicto entre Rusia y Ucrania.

[@ExpansionMx](#)

YESHUA ORDAZ

Ciudad de México / 05.04.2022 13:05:00

[S&P Global Ratings](#) revisó a la baja el perfil crediticio individual a 'b' de 'b+' de la [Comisión Federal de Electricidad](#) (CFE), derivado la que prevén mayores restricciones en sus márgenes en los próximos 12 a 24 meses en el contexto de altos precios de los combustibles.

"Esperamos que la empresa aumente su deuda a medida que los precios del combustible se mantengan elevados, junto con sus necesidades de refinanciamiento de deuda existentes", refirió.

La agencia calificadora confirmó las calificaciones crediticias de emisor y de deuda en escala global de largo plazo en moneda extranjera de 'BBB' y en moneda local de 'BBB+' de la CFE.

"La perspectiva de las calificaciones en escala global se mantiene negativa. También confirmamos nuestras calificaciones crediticias de emisor y de emisión en escala nacional de largo plazo de 'mxAAA' de la empresa", dijo.

S&P detalló que los precios de los commodities continuarán aumentando en los próximos meses debido al conflicto entre Rusia y Ucrania, por lo que no se espera que la CFE alcance los márgenes bruto y Ebitda (flujo operativo) previos a 2021.

"Los costos de generación también estarán por encima del promedio, la compañía solo mitigará parcialmente este efecto a través de tarifas a clientes industriales y comerciales, que capturan los costos más altos, transferencias federales, transferencias por parte del regulador derivado del reconocimiento del diferencial excedente de los altos costos de generación, por alrededor 38 mil millones para los próximos 24 meses, y coberturas financieras y físicas que la empresa tiene sobre el gas natural", manifestó.

Además que consideró que dado el gran programa de gasto de capital de la CFE, especialmente, en generación, pero también en los segmentos de transmisión y distribución, sus indicadores crediticios se mantendrán débiles.

"CFE sigue siendo fundamental para el gobierno y continúa desempeñando un papel crítico para el gobierno al brindar un servicio clave al país, ya que la empresa tiene el monopolio de la transmisión y distribución de electricidad en México y es propietario de los activos estratégicos para la red eléctrica nacional", consideró.

A esto se suma que es la única empresa que proporciona electricidad a usuarios residenciales de bajo consumo y también es el principal proveedor de usuarios residenciales de alto consumo.